
Herr Knipp von der Verwaltung erinnerte daran, dass aus den Fraktionen Anfragen und 
Stellungnahmen zum Verkehrskonzept bezüglich der Nachbarschaftshilfe erwartet 
werden. Man habe als Verwaltung die Bitte, ihr die Fragen seitens der Fraktionen bis 
zum 06.12.2013 mitzuteilen. Diese würden dann dem Verkehrsgutachter zur Verfügung 
gestellt werden.  
 
 
Danach schloss der Ausschussvorsitzende um 19.55 Uhr die öffentliche Sitzung. 
 


